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第５回理事会が令和６年２月３日（土）１０時より図書室において開催されましたので、以下のとおりご報告い

たします。 

 

[会長あいさつ] 

おはようございます。本年度最後の理事会にご出席いただきありがとうございます。 

本年度は体育祭や合唱祭以外にもいろいろな活動が増え、役員の皆様は大変だったと思います。皆様の

ご協力があって、１年間活動を無事に終えることができました。心より感謝申しあげます。 

１年間ありがとうございました。 

 

[教頭先生あいさつ] 

本日、校長は運動公園で開催の船橋市女子駅伝大会の応援に行っております。 

  校長の代わりにお伝えさせていただきます。PTA の役員の皆様に支えられて、今年度の学校行事を滞り 

なく行うことができました。皆様のお力添えがなければ、難しいこともありました。本当に感謝申しあげます。 

  １年間ありがとうございました。 

 

★ 学校からの連絡と確認事項（教頭先生より） 

 

２月に入り、インフルエンザ B や体調不良者が増えております。引き続き、感染症対策を実施してまいります。

１・２年生は、３年生を送る会の出し物の準備を進めています。３年生は、公立高校の入試に向けて、事前準

備を進めています。 

学校評価のまとめでは、生徒アンケートの結果、「体育祭・合唱祭等の行事を楽しみにしている」９８％、「毎

日楽しく学校生活を送っている」９５％と前年度を上回っており、学校側としては喜ばしく受け止めております。

保護者アンケートの結果では、「学校の校舎内外の環境はきれいで整っており、安全である」９５％と評価い

ただいているが、施設の古い部分に関しては対策を行っているところです。校舎外の環境については、法田

中応援団で保護者、地域の皆様のご協力のおかげでもあると思っております。 

また、部活動の指導内容で改善を求める意見がありましたので、教職員間で共通理解を図り、来年度に向

けて改善していきたいと考えております。 

学校だよりやホームページでは、学校アンケートの結果や全国学力学習状況調査の結果についてまとめた

ものを公表しております。是非ご確認をお願いいたします。 

 

 

★ 活動報告と予定 

【専門委員会】 

［広報委員会］ 

1/22 

〜1/27 

1/27 

2/3 

 

広報誌 校正作業 

 

広報誌 掲載写真確認 

第５回理事会 出席 

 

2/中旬 

4/20 

 

 

広報誌「ほうだ」第１７９号発行 

定期総会・合同委員会 

[校外対策委員会] 

1/24 

2/3 

 

新入生保護者説明会駐輪場整理 

第５回理事会 出席 

2/22 

2/27 

4/20 

 

青少年委員会第４回理事会 

５校連 

定期総会・合同委員会 

［学年委員会］ 

 2/3 

 

第５回理事会 出席 4/20 

 

定期総会・合同委員会 



 

 

【本部会】 

 1/24 

1/25 

2/3 

 

新入生保護者説明会 出席 

本部会 

第５回理事会 出席 

3/2 

 

3/22 

4/9 

4/16 

4/20 

年度末会計監査 

新入生パック作成 

本部会、総会資料準備 

入学式 

本部会 

定期総会・合同委員会 

 

【P連理事会】  

 12/18 

2/2 

2/3 

 

第３回 P連理事会 出席 

P連学習会 

P連父親の会 

  

 

【青少年補導委員】 

 

 

12/22 

12/25 

 1/10 

 1/18 

地区補導 イオン新船橋 

地区補導 イオン新船橋 

地区補導 イオン新船橋 

地区補導 法田中学区 

 

2/6 

2/16 

4/20 

 

地区補導 塚田小学区 

センター補導 青少年センター 

定期総会 

【青少年委員会】 

 

 

   2/22 青少年委員会第４回理事会 

 

★ １年間の反省・感想 

 

〈広報委員会〉 

・皆さんのご協力のもと、１年間無事に終えることができた。 

・体育祭、合唱祭のお手伝い等、みんなで楽しく活動ができた。 

 

〈校外対策委員会〉 

・コロナ禍が明けて、思っていたよりも活動内容が多かった。 

・校外委員のメンバー間でもう少し役割を分担させてもよかった。 

・学校行事に参加することで、子どもたちの様子を見ることができたのはよかった。 

 

〈学年委員会〉 

・合唱祭のお手伝いで他の学年も見ることができてよかった。楽しく活動ができた。 

・初日に出席したメンバーで委員長、副委員長、選考委員を決めなくてはいけず、不公平だと思った。 

 この決め方を来年度改善してもらいたい。兄弟がいるので、土曜日の理事会も負担だった。 

・PTA の役割がよく分かった。イベントにも参加して楽しかった。 

・同じ学年の学年委員さんと知り合えて、学校のことも分かって、自分にとってプラスになった。 

・仕事などで参加できないこともあったが、他の方々に協力していただけて、良い方々に出会えてよかった。 

 

 

〈本部〉 

・仕事との両立で不安だったが、皆さんと協力して無事終えることができた。 

・昨年に比べて体育祭も合唱祭も以前のように活動ができ、それに携わることができて楽しく活動ができた。 

・本部役員、部活の役員、仕事ととても忙しく、大変なこともあったが、有意義な２年間だった。 

・中学校の子どもたちの生活、PTA の関わり方を知ることができた。 

・役員の皆さんが仕事と家庭と忙しい中、協力して活動していただけて、声かけにも反応していただきとても

心強かった。校外委員の活動内容は見直し、減らせるところは減らしたい。 

・青少年委員会や P連で他の方と交流することができ、学校と地域社会の連携を実感できた。 

 



 

 

 

★ 依頼、連絡事項 

 

１）定期総会について  

   日時：４月２０日（土）９時３０分から 

   場所：ICT 教室（４階） 

    ※委員長さんには総会にて活動報告をしていただくので、出席をお願いいたしします。 

    ※令和５年度役員の方、６年度新役員の方も出席をお願いいたします。 

 

２）合同委員会について 

日時：４月２０日（土）定期総会終了後から 

   場所：ICT 教室（４階） 

    ※令和５年度の各委員長さんは委員長決めと引継ぎをお願いいたします（代理可。複数名可）。 

    ※学年委員は各学年１名ずつ参加をお願いいたします。 

 

３）会計ノート回収について 

   本日、会計ノートを回収いたします。 

 

４）名札と腕章の回収について 

本日、名札と腕章を回収いたします。 

 

 

１年間 PTA 活動にご協力いただきありがとうございました。 

 


